

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Marseille, le 05 septembre 2023 - Nursea, le pionnier des micro-crèches durables à Marseille et dans la région d'Avignon, est ravi d'annoncer l'inauguration de sa nouvelle micro-crèche à Graveson à partir du 18 septembre 2023. Guidée par un engagement profond envers le bienêtre des enfants et le respect de l'environnement, Nursea offre aux familles une expérience unique pour l'accompagnement de leurs tout-petits.

Nursea s'agrandit dans le secteur Avignonnais

Avec déjà deux micro-crèches florissantes dans la région d'Avignon, Nursea Avignon-Courtine, ouverte depuis plus de 2 ans, et Nursea Barbentane, accueillant les petits explorateurs depuis mai 2023, l'ouverture de notre nouvelle micro-crèche à Graveson marque une étape enthousiasmante dans notre promesse à créer un environnement d'apprentissage exceptionnel pour les tout-petits.

Un engagement durable au cœur de notre identité

Depuis sa création en 2015 par Fanny Schosseler, Nursea met à coeur de placer l'enfant au centre de sa démarche. Chaque enfant est accompagné par des Nurs diplômées de la petite enfance, et également par une équipe de professionnels spécialisés comprenant diététicien(ne), infirmier(e), psychomotricien(ne) et éducateur(trice) de jeunes enfants. Cette approche globale vise à créer un environnement bienveillant et stimulant pour chaque enfant, et épauler aux mieux les parents dans leur parentalité.

Un engagement environnemental concret

Nursea se distingue par son engagement envers le respect de l'environnement. Des choix éthiques guident ses actions au quotidien, en allant des matériaux naturels et renouvelables aux repas préparés à partir de produits locaux et fait maison. Nursea met mettons en place des pratiques respectueuses de l'environnement dans chaque aspect de son fonctionnement.

La Fondatrice - Fanny Schosseler

Fanny Schosseler, fondatrice de Nursea, incarne notre vision d'un environnement accueillant et respectueux pour chaque enfant. Animée par une passion pour l'éducation de la petite enfance et un désir de créer un espace d'apprentissage durable, Fanny a façonné Nursea en une réalité.

À propos de Nursea

Fondée en 2015, Nursea est une initiative novatrice de micro-crèches durables à Marseille et dans la région d'Avignon. Guidée par des valeurs centrées sur le bien-être des enfants et le respect de l'environnement, Nursea offre aux enfants un environnement où ils peuvent grandir et apprendre dans la bienveillance. Pour plus d'informations, visitez notre site web : nursea.fr .

